

15 de octubre de 1959

Sr. D. Mario Hernández Sánchez-Barba  
Saenz de Baranda, 77  
M A D R I D

Mi querido Mario:

Le supongo a Usted en Madrid empezando el curso. Por nuestra parte también estamos intentandolo hacer, ya que han surgido incidentes algo violentos a propósito de las asignaturas de Historia Moderna y Contemporánea. Seco ha tenido la habilidad de convertir a Vázquez en ariete irresponsable. Supongo que podrá oír algo a propósito de este asunto. Ya me lo contará.

Por lo que se refiere a Historia Social, tengo la satisfacción de comunicarle la aparición del último tomo en las librerías para fines de esta semana o principios de la próxima. Con ello hemos dado remate a una empresa que creo quedará en el futuro de la ciencia histórica española como un generoso intento de ampliar un cuadro tradicionalmente raquitico. En este momento me complazco en darle las gracias por su actitud atrevida e independiente al cooperar en una obra que ha provocado tan sofisticadas alarmas y tan entusiásticos aplausos.

En cuanto tengamos ejemplares se le mandará el que le corresponde como autor.

No se qué convinimos respecto al pago de derechos de autor de la Bibliografía americana. Son cuatro páginas. ¿Estaría Usted satisfecho con 500 pesetas?

Rogándole salud a su esposa, reciba Usted un abrazo de su buen amigo,

P.D.

Le mando algunos folletos de propaganda, si quiere más para sus amigos escriba.